
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

全 41 日   63,000 円 
  

 

全 41 日   40,000 円 
  

全 41 日   30,000 円 
  

全 41 日   36,000 円 
  

   

2024 

※料金には、消費税・授業・個別指導・特訓・質問対応・自習室利用等、全て含まれます。 
※小学生は教材費が、中学生は教材費と統一模試費が別途必要になります。その他は一切不要です。(追加料金などはありません。) 
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予 習 
入試５科 

復 習 
入試５科 

全 41 日   22,000 円 
  

 

＋夏の集中特訓 special 2days 

※「小学生の書く英語」コースもあります 

吉野教室 
吉野２丁目 28-12 1F 

❏  

❏  

❏

とにかく、たっぷり時間をかけて教えます！ ⇒ 成績が上がる ⇒ 「 うれしい！ 」 



 

 

以下は、高等部に在籍する生徒が書いてくれたものです。ありがとうございます。 

 

   部活動を引退してから、ほとんどの人が塾に入って受験勉強をスタートさせる中三の夏。それでも周りの友達はみん 

  な「塾だるい」「行きたくない」というような言葉をこぼす中、私は塾での勉強がそれほど苦には感じていませんでした。 

  むしろ、塾で過ごす時間は楽しいものでした。私は勉強が嫌いな方ではないということもあったかもしれませんが、そ 

  れ以上に、他のどの塾とも違う「進研」に通っていたことが大きな理由であると感じています。 

 私が初めて進研で体験授業を受けた時、自分にはない知識をたくさん持っている生徒たちがいて驚き、通塾生との差 

を感じました。また、自然と教え合いがある生徒同士の雰囲気から、「早くこの塾に入りたい」という気持ちが高まり、 

中二の六月に入塾を決めました。普段の授業は予習中心で、学校の授業を受ける前に内容を頭に入れておくことができ 

るので、新しい単元でも最初のつまずきを防ぐことができました。授業では進研のオリジナルプリントを使うので、自 

分で問題集などを購入する必要もありません。その日配られた一枚一枚のプリントに集中して取り組めて、次へ進む気 

持ちの切り替えもしやすかったように思います。加えて、復習プリントや演習問題を解く時間はみんなが集中して静か 

に解き進めるから、そのペースに合わせていくことで受験に必要な「スピード」が身についていったのではないかと思 

います。 

 定期テスト前は似た傾向の問題や予想問題をたくさん解くので、実際のテストで「塾で解いたことのある問題だ」と 

わかりすぐに答えることができた経験が何度もあります。私は入塾前まで数学が苦手で応用問題が全然解けませんでし 

たが、入塾後は日頃の授業やテスト前の対策のおかげで少しずつできるようになり、定期テストで安定した点数をとれ 

るようになりました。 

 それに、面白い先生ばかりで授業がとても楽しかったです。先生と生徒との距離も近く、わからない問題をいつでも 

すぐに質問できることが本当に良かったと思います。現在も高等部でお世話になっていますが、私の疑問に真剣に向き 

合って教えてもらえる環境があることにとても感謝しています。わかるまで、何度も、一つずつ丁寧に説明してくださ 

るので、質問に行ったあと必ず「聞いて良かった」と思えます。 

 さらに、特に受験前には先生方のサポートの手厚さを特に実感しました。毎日たくさんのプリントが配られても「今 

自分たちに必要なものはこれなんだ」と思って頑張れたのは、先生方への信頼があったからだと思います。毎回の模試 

後の面談では、苦手教科を担当する先生から細やかなアドバイスをいただけるので、自分の現状を知り改善するきっか 

けになりました。 

 最後に、進研に入塾し、同じ目標を持つ多くの友達に出会えたことがとても良かったと思います。お互いを高め合え 

る友達であり、受験前の不安を語り合える仲間になれました。高等部では、マイブース 

  があってやる気につながっています。疲れた日や大きな行事の後でも、塾に行ってしっ 

  かりその日の学習時間を確保できるのでとても助かっています。このように、進研は日 

  々「行きたい」と思える場所です。成績アップ、志望校合格を実現するための努力をさ 

  せてもらえる場所だと思います。そして、受験生ではないからまだ塾に入るのは早いと 

  いうことはないと思います。私自身、もっと早く入塾すれば良かったなと感じています 

  から。親切な先生方、目標に向かって一生懸命な仲間と共に、「進研」で勉強しませんか。 

  お勧めします。 


